



Los representantes legales de la planta fueron citados a tribunales.

## Incautan una tonelada de pulpo del norte sin origen

Por funcionarios de Sernapesca.

Funcionarios del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), detectaron el almacenamiento de pulpo del norte en Antofagasta. El recurso marino, más de una tonelada, estaba sin acreditación de origen. Por esta razón, a los representantes legales de la planta se les cursó

una citación ante los tribunales respectivos, mientras que el cargamento de pulpo del norte fue incautado. Desde Sernapesca indicaron que los operativos de fiscalización en toda la cadena de valor de los recursos hidrobiológicos a nivel regional se realizan en forma permanente.